

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

**Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad**

Cuddalore, 01.01.1753-27.12.1753

30. - 31. Mai 1753

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-187857

May

Zu Tattuculam wurde ein unverwundener
Christe nebst seinem Weibe und 16 be-
weglichen Zögern und Zins befragung
ermittelt. Der Sanatpaleian re-
dete mich diesen Abend mit vielen ja-
den und dem Lende, und ermittelte
sich zum Umfuss zu dem Weissen
Gott, dass sie so spendlich war, wie sie.

31.
to the Guinean coast
wind yesterday.

Grüß Sagraden & wir in Bayern Grunzern das fast der
Eminenz Herrsch Jofu Epist. Gott laß daß geyrichte
bey uns und unsen Epistlen ein Tugent sey.

Junius

Joseph mit seinen
in Schwaben
und

Christen Colloquio biblico mit dem Jesuiten wochte
nimm von uns unser Habitus in der Societät
in Ludovicus mit einigen Sandarums: ferner was bruchst
200 Jahr alt. Wie man mit ihm anfangen zu werden sagt
zu, dass wir nicht die Zeit haben zu sehr ist es
alle Kunst zu sein. wenn wir nicht: ferner, ferner
dass ich noch vom mir Udel (Lögner) sein soll ich
zu dem ersten Meister kommen und mit ihm wenigstens
reden magst. Fürchte haben viele Geyster furcht
zu sehr von mir durch mich furchtung ist zu
dem lebendigen Gott zu befehlen gesalben wird. Bey
Kadiadu wird mit einigen Brannans geacht 2

Kudiradu.